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敬啟者 ：

本人得知食物攪雜（金屬雜質含量）規例的有建議修訂 ，現有以下疑問。

建議修訂中，食物中的金屬種類將會增加至145種 。 請問此決定除了是跟據國際標準

外，還有其他原因嗎？本人對此建議有所保留， 因增加金屬種類等於放鬆對食品的品
質。人攝取金屬量有限制，放鬆品質會造成食品安全問題及影響市民健康。請慎重考

慮修訂規例 。

木人期待您的固覆 ， 廠謝 。

小市民敬上


